

# *Le Tribunal Suprême Électoral du Brésil enquêtera sur la campagne de mensonges de Jair Bolsonaro*

---



Brasilia, 20 octobre (RHC)- Le Tribunal Suprême Électoral du Brésil a décidé d'enquêter sur la campagne de messages contre le Parti des Travailleurs disséminés par Whasspp pour favoriser le candidat présidentiel de l'extrême droite Jair Bolsonaro.

La décision a été rendue publique par le président de cette cour, Jorge Mussi, qui a été saisi d'une plainte présentée par la coalition « Le peuple heureux de nouveau » que forment le Parti des Travailleurs, le Parti Communiste du Brésil et le Parti Républicain de l'Ordre Social dont le candidat aux présidentielles est Fernando Haddad.

L'ex-président du Brésil Luiz Inacio Da Silva, Lula, a critiqué la campagne de fausses nouvelles de Whatsapp contre le Parti des Travailleurs du Brésil, campagne dans laquelle sont impliqués des chefs d'entreprise alliés du candidat d'extrême-droite, Jair Bolsonaro.

Par ailleurs, les femmes brésiliennes ont convoqué pour aujourd'hui de nouveaux meetings dans tout le pays contre le candidat présidentiel de l'extrême-droite. Ces meetings donneront suite aux manifestations gigantesques qui ont lieu depuis le 29 septembre dernier dans plus de 200 villes brésiliennes contre le candidat Jair Bolsonaro, durement critiqué pour ses positions racistes, machistes et misogynes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174443-le-tribunal-supreme-electoral-du-bresil-enquetera-sur-la-campagne-de-mensonges-de-jair-bolsonaro>



**Radio Habana Cuba**